
Abbiamo scelto questo tema per poter informare i cittadini di Civitavecchia e noi stessi di 
come sono stati investiti i soldi dal comune per poter ristrutturare le scuole e per poter dare 
la possibilità ai ragazzi di stare in un ambiente più confortevole e innovativo. 
Il nostro team è formato da 20 ragazzi ognuno di noi svolge un ruolo ben preciso. 
La scelta del nostro nome ovvero “La Belle Ecole” è nata da noi ragazzi, per potersi 
ricollegare al desiderio di rinnovare le scuole. Il logo é stato realizzato a mano  dai designer 
del gruppo. 
Il primo giorno del progetto noi ragazzi siamo stati divisi in due gruppi per poter decidere 
quale tema analizzare e presentare ed infine il tema scelto è stato quello della 
ristrutturazione delle scuole. E i soggetti a cui è maggiormente rivolta sono tutti i cittadini di 
Civitavecchia compresi noi ragazzi, dove l’obbiettivo principale è quello di avere scuole più 
sicure e organizzate. 

 


